



Diputados discuten apoyo económico para jóvenes sin empleo



CDMX a 25 de septiembre, 2024.- En una histórica sesión, los grupos parlamentarios de Morena, PAN, PVEM, PT, PRI y MC presentaron sus posturas sobre el dictamen que busca elevar a rango constitucional el apoyo económico para jóvenes desempleados. El objetivo de esta reforma es otorgar un salario por encima del mínimo para que jóvenes de entre 18 y 29 años que no estudian ni trabajan, puedan capacitarse laboralmente y mejorar sus oportunidades en el mercado laboral.

El diputado Guillermo Rafael Santiago Rodríguez, de Morena, defendió la reforma señalando que históricamente los jóvenes han sido estigmatizados como “ninis”, pero esta propuesta reconoce sus derechos y su capacidad para contribuir al desarrollo del país. “Esta es una deuda histórica que hoy saldamos con las juventudes de México”, afirmó.

Por su parte, la diputada Andrea Navarro Pérez destacó que durante este sexenio se ha apostado por una política cercana a los jóvenes, con programas que les permiten capacitarse y mejorar sus perspectivas laborales.

El PAN, a través de la diputada Abril Ferreyro Rosado, aplaudió la iniciativa, pero consideró que es insuficiente al no ser universal ni accesible para todos los jóvenes. Propuso ampliar el apoyo a todos, sin importar si estudian o trabajan, e impulsar la creación de empleos. “El apoyo económico es importante, pero se necesita más”, expresó.

Luis Enrique Miranda Barrera, del PVEM, subrayó que elevar el programa “Jóvenes Construyendo el Futuro” a rango constitucional asegurará que los jóvenes no queden desprotegidos ante futuros cambios de gobierno. Según datos de este partido, se destinarán 90 mil pesos anuales por joven, beneficiando a cerca de 3 millones de personas.

Carlos Eduardo Gutiérrez Mancilla, del PRI, afirmó que esta reforma es una deuda que el Estado tenía con los jóvenes. Sin embargo, enfatizó que no es suficiente, ya que se necesitan más políticas que garanticen educación de calidad, empleos dignos y una vida libre de violencia.

Desde Movimiento Ciudadano, el diputado Miguel Ángel Sánchez Rivera destacó que esta reforma busca dar a los jóvenes las herramientas necesarias para progresar. Aunque apoyan el dictamen, pidieron implementar medidas de control para garantizar la efectividad del programa.

El dictamen, aunque apoyado por la mayoría de los partidos, también suscitó críticas sobre la necesidad de mejorar la implementación de programas que realmente inserten a los jóvenes en el ámbito laboral.

<https://mayacomunicacion.com.mx/diputados-discuten-apoyo-economico-para-jovenes-sin-empleo/>